
ACTA DE REUNION DE TRABAJO DE LA COMISION LIDERADA FOR EL GAD 

MUNICIPAL DE LOJA PARA EL PROCESO DE RENDICION DE CUENTAS 2024

En la ciudad de Loja, a los veintiun dfas del mes de mayo de 2025 a las 16 horas, en la sala de 
sesiones de la Jefatura de Desarrollo Local y Proyectos se instala la reunion con la presencia de 
los integrantes de la comision mixta liderada por el GAD: Lcda. Germania Morales y Lcdo. 
Wilman Macao, Representantes de las Instancias de Participacion Ciudadana; Arq. Nubia 
Ramirez, miembro del Consejo de Planificacion; Eco. Karla Cueva, Tecnica de Planificacion; Arq. 
Vanessa Romero, Jefa de Desarrollo Local y Proyectos, para tratar el siguiente orden del dia:

1. Evaluacion de la gestion institucional, segun el informe de seguimiento y evaluacion del POA 
ano 2024.
2. Agrupacion de las preguntas ciudadanas, segun los componentes del PDOT.

DESARROLLO:

Despues del saludo de bienvenida por parte de la Arq. Vanessa Romero, se precede a dar una 
explicacion de la ejecucion de los proyectos del ano 2024, de acuerdo a la evaluacion y 
seguimiento del POA del mes de diciembre, que reposa en la Jefatura de Desarrollo Local y 
seguimiento de la planificacion. Se comunica a la ciudadam'a, que existen 68 proyectos de 
arrastre y 72 proyectos que se ejecutaron en el ano 2024. La Direccion de Obras Publicas 
mantiene un 16,43% de proyectos ejecutados, UMAPAL con 34,29%, Turismo 3,57%, 
Tecnologia 0.71%, Planificacion 27,86%, Gestion economica 2,86%; Ambiente 0,71%; 
Educacion 0,71%; Centro Historico 12,14% y CASMUL 0,71%.

El Lie. Wilman Macao manifiesta que la obra de la casa comunal en Motupe, ya fue concluida y 
aun consta en ejecucion, sin embargo, la Arq. Romero menciona que es por lo que aun se 
encuentra pendiente de pago en la direccion financiera y no se ha liquidado el proyecto. 
Ademas, consulta si se tiene un banco de proyectos con los estudios para la construccion de 
las obras en los barrios, para priorizarlos y colocarlos dentro del presupuesto participative. 
Sugiere que las obras que no ban podido ser ejecutadas manifiesten las explicaciones 
necesarias y reales por cada director, para que la ciudadania no se moleste y entienda los 
problemas de la ciudad.

Lie. Germania Morales, representante de las instancias de participacion ciudadana, solicita que 
por favor en las diferentes reuniones del Sehor Alcalde no se ofrezca varies proyectos, sino 
que priorice los proyectos que se ejecuten los mas urgentes y necesarios. Ademas, sugiere que 
la Jefatura de Promocion Popular pueda ayudar buscando los terrenes y espacios idoneos para 
resolver el tema de la legalidad de los terrenes donde solicitan los proyectos ya que la mayoria 
solicitan ser ejecutados en terrenos privados o areas verdes. Otra sugerencia es mostrar a la 
ciudadania el porcentaje de proyectos ejecutados por cada unidad y tambien mostrar el 
personal que cuenta para la ejecucion del mismo, ya que el Municipio tiene infinidad de 
proyectos, pero el personal es escaso para el sinnumero de proyectos solicitados. Ing. Ramiro 
Guarnizo, pregunta cuales son los proyectos de largo aliento, o largo plazo, y sugiere que en la 
deliberacion publica se de a conocer a la ciudadania.
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Como segundo punto, se analiza las preguntas de la ciudadam'a y se las agrupa por 
componentes del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. Asi mismo, solicitan que la 
presentacion de la reunion y el documento de las preguntas agrupadas se les haga llegar al 
correo electronico.

Para concluir, luego de revisar el estado de los proyectos tanto ejecutados y en ejecucion, se 
observa que se ban considerado los proyectos pendientes de periodos anteriores (arrastre), 
dando prioridad al incremento de cobertura de servicios basicos (agua potable y 
alcantarillado), los cuales estan ubicados en la ciudad de Loja, debido a la cantidad de 
poblacion que aquf habitan, esto sin marginar a las parroquias rurales.

Por las diferentes causas senaladas se puede evidenciar que hay un cumplimiento parcial del 
POA 2024, sin embargo, es importante sehalar que los proyectos seran ejecutados en el 
presente aho 2025.

Para constancia de lo actuado, firman los asistentes a la reunion.
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